



## Förderung Sportstättenbau

### Vier Sportstätten in der Altmark erhalten Förderung vom Land

In den kommunalen Sportstätten- und Vereinssportstättenbau des Landes investiert das Ministerium für Inneres und Sport kontinuierlich. Sportministerin Dr. Tamara Zieschang hat heute vier Vereinen in der Altmark ihre Fördermittelbescheide übergeben können. Die Modernisierung der vier Sportanlagen wird insgesamt mit mehr als 90.000 Euro unterstützt.

„Die Fördermaßnahmen für die Sportstätten im Land sind so unterschiedlich, wie unsere Vereine und der Breitensport vielfältig sind. Mit den gut angelegten Investitionen in Rasenmäroboter, die die Fußballfelder in Schuss halten, einen modernisierten Außenreitplatz oder die Renovierung einer Kegelanlage wird die Attraktivität unserer Sportvereine langfristig unterstützt. Ich freue mich sehr, dass wir mit diesen vielseitigen Maßnahmen den Freizeitsport in der Altmark und das Vereinsleben vor Ort weiter stärken können.“, so Sportministerin Dr. Tamara Zieschang.

Die SG 1895 Pretzier e. V. beabsichtigt, einen Mähroboter anzuschaffen und zu installieren, der den Hauptplatz, den Nebenplatz und eine Vorfläche mähen soll. Mit der Landeszuwendung von knapp 9.300 Euro wird die Hälfte der Investitionssumme übernommen.

Auch bei der SG Eintracht Mechau e. V. soll für die Pflege der vier Rasenfußballplätze ein Mähroboter eingesetzt werden. Das Land fördert mit mehr als 15.600 Euro ebenfalls die Hälfte der Gesamtkosten.

Der Reit-, Fahr- und Tourismusverein Krumke e. V. erhält finanzielle Unterstützung für die Sanierung des Außenreitplatzes. Die Maßnahme umfasst die Erneuerung des Reitbodenaufbaus mit Tragschicht, Trennschicht, Reitschicht sowie Drainageschicht. Ein modernes und nachhaltiges Ebbe-Flut-System soll stets für optimale Bodenbedingungen sorgen. Der Außenreitplatz dient dem täglichen Reitunterricht, dem Springtraining und wird auch von den Gespannfahrern für das Training genutzt. Des Weiteren wird der Reitplatz als Vorbereitungsfläche für mehrtägige Reit- und Voltigier-Turniere sowie zahlreiche andere Pferdeveranstaltungen genutzt. Für die Maßnahme stellt das Land mehr als 60.500 Euro zur Verfügung.

Die Kegelanlage des Kegelsportclubs Osterburg e. V. kann komplett renoviert werden. Die letzte Renovierung (Malerarbeiten) erfolgte vor etwa 15 Jahren und ist nunmehr erneut erforderlich, um einen ordnungsgemäßen Spielbetrieb und die Nutzung des Objektes weiterhin gewährleisten zu können. Mit knapp 5.000 Euro wird die Hälfte der Gesamtkosten vom Land getragen.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)